
Год издагния 17-й 

Пролетарии всех стран, сºединяйтесь! 

РЯДОМ С ТОБОЙ 
не должно быть отстающих 

Перед коллективом комбина-
та строительных деталей тре-

ста д 31 поставлена главная 

задача - в достатке обеспе-
чить стройки города качест-

венными железобетонными из-

делиямя, раствором, !бетоноаи. 
Коллективы производственных 

цехов стремятся улучшить свои 

трудовые показатели, соревну-

ются за досрочное выполнение 

производственного плана второ-

го года семилетки. В целом ком-

бинат достиг неплохих показа-

телей в социалистическом со-

ревновании в честь Дня строи-

теля. Семимесячный производ 

стгвенны й план по вьппуюку 

,троц ннии ,выполнен на 132;8 
,процента. 

В дни предпраздничной тру-

довой вахты лучших производ-

ственных показателей достиг 

коллектив арматурного цеха. 

Здесь первенство в соревнова-

нии удерживает бригада арма-

турщиков, возглавляемая Алек-
сандром Ладиком. Арматурщики 
в июле выполнили свое произ-

водственное задание на 250 
процентов каждый. За достиг-

нутые успехи им вручен пере-

ходящий красный вымпел «Пе-
редовая бригада цеха». 

И таких коллективов в це-

хах комбината насчитывается 

немало. Так, в растворном уз-

ле слаженно трудятся рабочие 
смены, которой руководит ма-

стер Василий Суханов. Семи-
месячное задание по выпуску 

растчвора и бетона смена вы-

полнила на 145 процентов. За 
достилнутые успехи в ,соревно-

,вании ей также пручен ,пе:рехо-

цящий красный вымпел. 

Не отстают в труде бетонщи-
ки бригад (Гатьяны Малишев-
ской, Зои Чикуровой, арматур-

щики бригады Алексея Алек-
сандрова и многие другие. Все 
они перевыполняют производ-

ственные задания, стремятся 

улучшить качество выпускае-

мой продукции. 

Чувство ответственности за 

выполнение социалистических 

обязательств, товарищеская по-

мощь отстающиси - ;вот что 

является одним из главнейших 
условий в улучшении работы 
бригады, смены, цеха и в целом 

предприятия: Этой хорошей 
традиции придерживаются ра-

бочие песчаного и бутового 
карьеров, возглавляемые масте-

рами Иваном Спиридоновым и 

коммунистом Михаилом Хайки-
ным. здесь. развернута упорная 

борьба за снижение себестои-

мости важнейших строитель-

ных материалов - щебня и 

песка. Это хорошее начинание 

по снижению себестоимости 
выпускаемой продукции нахо-

дит дальнейшее распростраце-

ние и в остальных цехах пред-

приятия. 

Но в комбинате строитель-

ных деталей есть и недостат-

ки, которые серьезно отража-

ются на производственных де-

лах, выполнении заказов стро-

ителей цементного завода и 

жилых домов. Вот пример. Цех 
и полигон сборного железобето-
на являются ведущими в ком-

бинате по выполнению произ-

водственного плана. Эти кол-

лективы, хотя и выполняют ме-

сячные задания по выпуску из-

делий сборного железобетона, 
подчас работают без творческо-

го отоныса, без явной цели. В 
дни трудовой вахты в честь 

Дня строителя здесь даже не 

было принято общецеховое со-

циалистическое обязательство. 
В результате рабочие не знали, 

за какие же показатели они 

соревновались. В формальном 

руководстве социалистическим 

соревнованием повинны члены 

цехового iрофсоюзного комите-

та и его председатель т. Афа-
насьев, которые забыли о кол-

лективе цеха сборного железо-

бетона. 
Важнейшим стимулом в ро-

сте производительности труда 

является широкая гласность 

соревнования. Но и с этим де-

лом в комбинате явно неблаго-
получно. Доски показателей ра-

боты бригад и смен почти во 

всех цехах отсутствуют, Доска 
почета пустует на протцжении 

многих месяцев. Не увидишь 

нигде в цехах также и стендов 

с социалистическими обяза- 
телытвами. Эти важные кол-

лективные документы вот уже 

восьмой месяц хранятся в тай-
не от народа у председателя 

профсоюзного комитета т. Афа-
насьева. 

Для того чтобы не было от-

стающих, необходимо опера-

тивнее руководить социалисти-

ческим соревнованием. Об этом 

должны серьезно подумать ком-

мунисты и профсоюзные акти-

висты комбината строительных 

деталей треста: 31. 
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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

УЕI4РА 51 ХЛЕБА , 
нельзя забывать и о кормах! 

Дружное "звено 
Едва загорелся восход, 

звено, руководимое Иваном 
Федоровичем Игiнатьевым, 
уже на лугах. Двадцать кол-

хозников, большинство из 

них престарелые женщины и 

седовласые старики, один 

за другим встали на прокосе 

и, будто по команде, взмахи-
вая косами, устремились 
вперед, оставляя за собой 
высокие гребни зеленой тра-

вы. По их ли возрасту такая 

работа, но престарелые тру-

женики решили преподать 

поучительный урок для мо-

лодых колхозников. Они 
обязались накосить, высу-

шить и убрать 150 тонн се-

на .и заложить 225 тонн си-

лоса. 

Впереди на прокосе - се-

мидесятилетний колхозник 

Степан Федорович Федоров. 

3а ним жена Александра 

Ивановна, а вот уже ее дого-

няет Анастасия Матвеевна 
Васильева. Никому отста-

вать не охота. И тут уже дей-
ствительно получается, что 

ни взмах - то копна. 

Иван Петрович Волков на 

мгновение останавливается 

и, обводя взглядом обшир-
ную площадь, :покрытую ров-

ными волнами травы, пред-

лагает переключиться на 

уборку. Люди всматривают-

ся на солнце и, убедившись, 
что оно достаточно подсуши-

ло выкошенную накануне 

траву, переходят на другой 
участок, а там быстро, без 
суеты, принимаются вновь 

за дело: кто сгребать, кто 

переворачяаать сено, кто 

СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС 
по уголовному делу американского летчика -шпиона Ф. Г. Пауэрса 

Заседание Военной коллегии Верховного суда СССР 17 негуста 

17 августа в Москве, в Колон-
ном зале Дома союзов, начался 

открытый судебный процесс по 

уголовному делу Френсиса 

Г. Пауэрса, американского летчи-

ка-шпиона, сбитого частями ра-

кетных войск на Урале, в районе 
гор. Свердловска, 1 мая 1960 го-

да. 

Судит Пауэрса Военная холле-

гия Верховного суда СССР. 
Состав суда: председательст-

вующий - председатель Военной 
коллегии Верховного суда СССР 
генерал-лейтенант юстиции В. В. 
Борисоглебский, народные заседа-

тели - генерал-майор артилле-

рии Д. З. Воробьев, генерал-майор 
авиации А. И. Захаров. Секретарь 

.суда - майор административной 

службы М. В. Афанасьев. 

Государственное обвинение под-

держивает генеральный прокурор 

Союза ССР действительный госу-

дарственный советник юстиции 

Р. А. Руденко. 
Защиту осуществляет член мо-

сковской городской коллегии ад-

вокатов - адвокат М. И. Гринев. 
В качестве свидетелей судом 

вызваны: В. П. Сурин, Л. А. Чу-
жакин, П. Е. Асабин, А. Ф.. Чере-
мисин. 

В судебном заседании принима-

ют участие эксперты: полковник 

Н. А. Алексеев, инженер-подпол-

ковник I0. В. Тюфилин, доктор 

технических наук профессор Г. А. 
Истомин, инженер-полковник Р. А. 
Атдреев, старший научный со-

трудник инженер-подполковник 

К. В. Ворошилов, инженер-полков-

ник Н. М. Бурмистров-Зуев, за-

служенный деятель науки, доктор 

медицинских наук профессор В. И. 
Прозоровский. 

В Колонном зале присутствуют 

многочисленные представители 

трудящихся г. Москвы, члены 

дипломатического корпуса, зару-

бежные общественные деятели и 

юристы различных стран. 

После обвинитель-
ного заключения подсудимый Пау-
,эре на вопрос гюредсеательствую-

щего, признает ли он себя винов-

ным в предъявленном ему обви-
нении, отвечает: «Да, признаю се-

бя виновным». 

На вечернем заседании Военной 
коллегии Верховного суда СССР 
продолжался допрос Пауэрса. 

(ТАСС) 

подвозить копны. Снова на-

пряженный труд, а х исходу 

дня, глядищь, уже опять 

взметнулось к небу несколь-

ко стогов сена. 

Хорошая организация тру-

да, стремление быстрее rt 

больше заготовить кормов 

для общественного пого-

ловья скота позволили звену 

престарелых (так любовно 
прозвали его колхозники) 
одним из первых выполнить 

свое обязательство по заго-

товке грубых и сочных кор-

мов. На днях звеньевой 
И. Ф. И гнатьев заявил: «150 
тонн сена и 225 силоса есть!» 
Такой работе в пору позави-

довать молоды м. 

С. БУДАРИНА, 
брипаiдир пятой 4рнiгады. 

Деревня Руя. 

Николай Налявин 
перевыполняет нормы 

Давно прославил себя своим 

трудом тракторист колхоза «Путь 

к коммунизму» Николай Калязин. 

Он всегда старательно выполняет 

порученное ему дело. 

Сейчас август - напряженный 

месяц работы в сельском хозяй-

стве. Надо заготовлять корма, 

убирать урожай, сеять озимые и 

много других неотложных работ. 

Николай Калязин хорошо понима-

ет, что успех зависит от механи-

заторов. Он в эти дни культивиру-

ет почву под посев озимых, вы-

полняет норму на 115-120 про-

центов. Помогает он и в сеноубор-

ке, на сволакивании сена к месту 

стогования. И на этой работе 

тракторист также выполняет нор-

му вы работкы до 150 процентов. 

Хорошая 
помощь 

Рабочие жилищно-номму- 

нального отдела комбината 

«Сланцы» горячо откликнулись 

на обращение сельских труже-

ников н гражданам города о6 

оказании помощи колхозам 'и 

совхозу в заготовке кормов для 

общественного животноводства. 

Рабочие первого и второго 

домоуправлений, руководимые 

М. 6. Борисовым, и рабочие 

третьего и десятого домоуправ-

лений, возглавляемые П. С. 

Лебедевой и А. С. Звонаревой, 

заготовили в пятом отделении 

совхоза «Родина» 120 тонн си-

лоса и продолжают носить и 

убирать сено на дальних поко-

сах в урочище Романовщина. 

Хорошей инициативой работ-

ников жилищно-коммунального 

отдела является то, что они не 

только сами добросовестно тру-

дятся на заготовке кормов, но и 

привлекли к этой работе домо-

хозяек, а также учащихся 

школ старших классов. 

Успехи их по оказанию по-

мощи в заготовке кормов могли 

быть значительно лучше, но за-

частую приходилось присту-

пать н работе с опозданием, 

так как руководители автобазы 

несвоевременно предоставляли 

транспорт н месту сбора рабо-

чих. А ведь на косьбе и убор-

ке трав дорога каждая минута 

времени. 

В. двоинишников, 
полнторганмзатор пятого 

отделения совх.ова «Родина». 

Казахская ССР. 1В Джалгбулской области днем 'и ночью идет 

уборка урожая второго года семилетки. Колхоз имени Левина в три 

раза больше, чем в прошлом году, продаст хлеба в счет казахстан-

ского миллиарда. В колхозе очистка зерна и отправка полностью 

механизированы. 

На снимке: на колхозном току. Фотохроника ТАСС 
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Коммунисты 
Недавно на газосланцевом,заво-

де состоялось объединенное пар-

тийное собрание. Начальник ком-

бината «Сланцы» т. цiувалов 
рассказал коммунистам о6 итогах 

работы итолыкого Пленума ЦК 
КПСС и очередных задачах пар-

тийных организаций технологиче-

ских цехов. Докладчик отметил, 
что в цехах комбината широко 

развернулось социалистическое 

соревнование за досрочное выпол-

нение плана второго года семи-

летки. Рабочие взяли на себя по-

вышенные обязательства и дали 

слово выполнить годовой план к 

15 декабря. Свои обязательства 
они подкрепляют практическими 

делами. Полугодовой план по вы-

пуску валовой продукции выпол-

нен с превышением. 

Но резервы имеются еще боль-
шие. На предприятиях комбината 
можно сделать очень многое для 

внедрения нового, передового. Так, 
шахта N 3 переходит на камер-

ную систему добычи сланца. Под-
считано, что если все шахты пе-

рейдут на этот прогрессивный 
способ добычи сланца, то это даст 

40 миллионов рублей экономии в 

год. Недавно на газогенераторной 
станции было внедрено предложе-

ние группы инженеров по ороше-

нию барильета водой. Это даст 

наметили новые рубежи 
экономический эффект в 7 мил-

лионов рублей. Сейчас улучшил-

ся весь технологический режим, 

достигнута большая экономия па-

ра, увеличилась выработка фено-

ла. 

На теплоэлектроцентрали вво-

дится одно интересное новшество 

- наплавка труб водяного зконо-

майзера, что даст возможность из-

бежать в дальнейшем остановки 

котлов, значительно увеличить 

выработку пара и таким образом 
сэкономить 6 миллионов рублей в 

год. 

На партийном собрании отмеча-

лось, что перед химиками стоят 

большие задачи по внедрению но-

вой техники. В дальнейшем нужно 

полностью автоматизировать газо-

генераторную станцию, провести 

большие работы по механизации 

трудоемких процессов на канат-

ной Аороге. Ведущую роль в до-

стижении технического прогресса 

призван сыграть отдел главного 

механика комбината. 
Бригадир бригады коммунисти-

ческого труда т. Тимофеев сказал, 

что коллектив печного цеха на-

стойчиво претворяет в жизнь ре-

шения июльского Пленума ЦК 
КПСС. Весь цех борется за право 

называться коллективом коммуни-

стического труда. Хороший при-

мер в выполнении взятых на себя 

высоких обязательств показывают 

бригады Александра Степанова, 
Бориса Иовлева, Николая Василье-
ва. В цехе развернута борьба за 

внедрение новой техники, меха-

низации. Но в этом деле допуска-

ется много недостатков. Давно ве-

дутся работы, например, по авто-

матизации загрузки сланца в ка-

мерные печи на четвертом блоке, 
но конца этому пока не видно. 

Многие тяжелые работы прихо-

дится выполнять вручную. Можно 

было подумать руководителям це-

ха, как облегчить труд рабочих_ 
Но здесь слабо работает коллектив 

специалистов, возглавляемый ме-

хаником т. Красновым. 

Коммунист т. Кротов внес пред-

лонсение о создании в комбинате 
общественного конструкторского 

бюро. Специалистов на предприя-

тиях много. Надо направить их 

усилия на внедрение новой техни-

ки, автоматизации. 

Партийное собрание прошло ак-

тивно. Оно приняло •постановле-

ние, мобилизующее коммунистов, 

всех трудящихся предприятий 

комбината «Сланцы» на борьбу за 

успешное выполнение решений 

июльского Пленума ЦК КПСС. 

П. ВАСИЛЬЕВ. 

Ритмичная работа основа успеха 
Немалый вклад в дело успеш-

ного выполнения заданий второго 

года семилетки вносят горняки 

шахты имени С. М. Кирова. Ра-
стет из года в год производствен-

ны й план предприятия, а вместе с 

ним растут и люди. Широка по-

ступь семилетки. И сегодня уже 

нельзя подходить к оценке резуль-

татов труда со старой меркой. 
Изыскать новые резервы, 

дать Родине больше продукции, 

повысить ее качество - с этими 

мыслями и собрались коммунисты 

шахты на партийное собрание. Это 
чувство ответственности за честь 

своего предприятия и определило 

тон собрания, придав ему дело-
вой, принципиальный характер. 

С докладом об итогах работы 
июльского Пленума ЦК КПСС и 

задачах партийной организации 

шахты выступил первый секре-

тарь городского комитета КПСС 
С. Я. Нилов. Отметив историче-

ское значение решений Пленума, 
являющихся боевой программой 
деятельности советского народа в 

борьбе за ускорение темпов раз-

вития промышленности, строи-

тельства и производительности 

труда, т. Нилов подробно расска-

зал о сланцевской семилетке. 

Основное внимание докладчик 

сосредоточил на тех задачах; кото-

рые предстоит решить коллективу 

шахты. А задачи эти немалые. 
Успех их решения будет зависеть 

от того, как партийная организа-

ция сумеет мобилизовать рабо-
чий коллектив, возглавить его 

трудовой подъем. 

После доклада первый высту-

пил коммунист Б. И. Прокофьев. 
- Результаты работы шахты, 

- говорит он, - во многом зави-

сят от того, насколько сумеет 

обеспечить бесперебойную прием-

ку сланца участок сортировки. 

Есть здесь и резервы, которые до 

сих пор не использованы. Доста-
точно заменить транспортерные 

ленты на новые и большей шири-

ны, увеличить их скорость дви-

жения. Уже это одно позволит до-

* 

С партийного собрания 

на шахте имени С. М. Хирова 

вести приемку сланца участком 

сортировки до 2.000 тонн в сут-

ки. 

0 медлительности по выполне-

нию обязательств и разработан-
гых иа шахте мероприятий по ме-

ханизации и автоматизации тру-

доемких процессов труда говорил 

начальник участка внутришахтно-

го транспорта Н. М. Гончаренко. 
Работы по механическому обмену 
вагонеток на приемной площадке 

главного ствола и разгрузке их на 

вспомогательном стволе начаты с 

начала года, но сроков окончания 

иге видно. 

Узким местом ва шахте являет-

ся породный терриконик. Давно 
идет разговор о переходе на двух-

путевуто- работу, на и в этом на-

правлении мало что делается. В 
этом виновны и работники ЦЭММ. 
Они задерживают поставку метал-

лических конструкций для дород-

ного терриконика. 

На шахте слабо ведется борьба 
за экономию материалов. По этой 
причине только за первое полуго-

дие израсходовано сверх установ-

ленных нормативов 457 кубиче-
ских метров леса на сумку 40.672 
рубля. Годный к повторному ис-

пользованию лес остается в гор-

ных выработках, гниет или в луч-

шем случае выдается на-гора и 

используется как дрова. За это же 

время сверх нормативов израсхо-

довано 2.572 килограмма взрыв-

чатых материалов на сумму 5.465 
рублей. 

Руководители участков •еще не 

освободились от вредной практи-

ки - выполнения производствен-
ных планов за счет излишней ра-

бочей силы. Так, сверх плана в 

целом -по шахте ежемесячно со-

держится до 28 человек. Но дале-

ко не исчерпываются этим недо-

статки, которые мешают послед-

нее время работать шахте ритмич-

но. Крайне неблагополучно на 

шахте с трудовой дисциплиной. 
- С легкой руки работников 

здравоохранения, - говорит на-

чальник первого участка М. М. 
1Калиниченко, - отдельные рабо-
чие получают больничные листки 

и, прикрываясь ими, пьянствуют, 

не выходят на работу. Пьянство 
- бич производства. В дни после 

получки на работу не выходит 

большое количество горняков. 

Сдерживается выполнение произ-

водственной программы, государ-

ство недополучает сотни тонн 

топлива. 

Непростительный либерализм 
проявляет к прогульщикам проф-

союзная организация шахты. Ин-

тересы дела требуют приМенения 

к прогульщикам не только мер 

убеждения, но и мер принужде-

ния. 

О6 отсутствии продуманного 

технического руководства и 

серьезных пробелах в организации 

труда на горных участках шах-

ты говорил в своем выступлении 

член партийного бюро дренажист 

С. М. Ни:солаев. 
На шахте имени С. М. Кирова 

немало недостатков, которые ли-

хорадят ее работу. Именно эти не-

достатки привели к тому, что 

шахта вот уже на протяжении 

полутора месяцев не выполняет 

производственного плана. 

Партийное собрание по обсунс-
денному вопросу приняло поста-

новление, в котором определены 

конкретные мероприятия по уст-

ранению пробелов в работе, наме-

чены сроки окончания работ по 

механическому обмену вагонеток 

на приемной площадке главного 

ствола, практические меры борьбы 
по улучшению качества добывае-
мого сланца и укреплению трудо-

вой дисциплины. Претворение в 

жизнь постановления поможет 

коллективу шахты справиться с 

задачами, которые ставят перед 

ним решения иючы кого Пле-
нума ЦК КПСС. 

ЛАНЕЕВ. 
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НА СТРОЙКАХ 

Ташкентская область. Десять лет назад у подножия Ку-
раминского хребта было начато строительство города Алмалы-
ка - центра цветной металлургии Узбекистана. Город бурно 
растет. Здесь уже действуют крупные промышленные пред-

приятия, оснащенные передовой отечественной техникой. 
На снимке: участники передовой комплексной строитель-

ной бригады, борющейся за звание коллектива коммунистттче-

ского труда, демобилизованные воины (слева направо) брига-

дир I0. А. Бунякин, плотники С. Д. Головин, Н. Е. Костенко 
и П. С. Сорокин. Бригада систематически выполняет месячные 

производственные задания на 140-160 процентов. 

Растут ряды 

соревнующихся 
Славными трудовыми делами 

отметили строители треста № 31 

и субподрядных организаций свой 

традиционный праздник -- День 

строителя. План шести месяцев по 

генподряду выполнен ими на 103, 

а собственными силами - на 110 

процентов. Производительность 
труда по сравнению с первым по-

лугодием 1959 года возросла на 

16 процентов. 

В ходе соревновании за до-

срочное выполнение заданий вто-

рого года семилетки среди строи-

телей выявилось много передови-

ков и новаторов производства, си-

стематически перевыполняющих 

нормы выработки и уверенно иду-

щих вперед. В числе таких пере-

довиков мы видим бригады тт. 

Сергеева и Живухиной (управле-
ние № 5), Львова и М ихайлов-
ского (управление № 6), Богдано-
ва и Тумановой (управление 
№ 7), борющиеся за получение 

почетного звания бригад коммуни-

стического труда, и многие дру-

гие. 

В настоящее время в этом бла-

городном движении - жить и ра-

ботать по-коммунистически - 

участвуют уже 57 строительных 

бригад, охватывающих 900 чело-

вен. Отрадно видеть, что эта фор-

ма социалистического соревнова-

ния овладевает все большим чис-

лом людей, смело идущих вперед, 

по пути строительства коммуни-

стического общества. Сейчас кол-

лектив строителей треста № 31 и 

субподрядных организаций делает 

все для того, чтобы успешно пре-

творить в жизнь решения июль-

ского Пленума .Ц КПСС по тех-

ническому прогрессу и досрочно 

выполнить задания второго года 

семилетки. 

Е. НУТСАР, 
председатель абъраимашното 

пагтрюйкома., 

БЕРЕЖНО ХРАНИТЬ СТРОИТЕЛЬНЫЕ МАТЕРИАЛЫ 

На строительстве цементного 

завода горячая трудовая пора. 

Коллективы шестого строительно-

го управления треста N 31 и 

субподрядных организаций до-

стигли неплохих показателей по 

выполнению июльской производ-

ственной программы. 

С большим энтузиазмом трудят-

ся на площадке цементного заво-

да бригады слесарей-монтажников 

тт. Евсеева и Ярмолича. Здесь 
много молодых производственни-

ков, которые повседневно перевы-

полняют нормы выработки. В 
бригаде слесарей, руководимой 
т. Титовым, в основном трудятся 

демобилизованные воины Совет-
ской Армии. Все они показывают 

высокие образцы труда, перевы-

полняют нормы выработки. 
Но нельзя умолчать о недостат-

ках, которые встречаются повсе-

дневно на строительной площад-

ке. Как показали результаты рей-
да, проведенного комсомольцами 

треста № 31, на строительстве 

цементного завода имеется много 

брака, с которым, видимо, еще не 

хотят расставаться ни рабочие, 
ни руководители бригад. 

На ударной стройке много ме-

талла и досок бросается где по-

пало, что приносит большой убы-
ток. На этот серьезный недоста-

ток в хранении строительных ма-

териалов должны обратить самое 
серьезное внимание комсомольцы. 

Наладить четкий контроль за ис-

пользованием строительных мате-

риалов - боевая задача комсо-

мольцев ударной стройки. 

Е. ПАНСНИН, 
заместитель секретарю ипамм-

тета ВЛКЮМ щреста № 3.(. 

На снимке: монтаж электро-

фильтров смесительных силосов. 

Члены монтажной бригады М. Ев- 
сеева - П. Вагин и А. Васильев 
за работой. 

Фото И. Баранова. 
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НА ПОРОГЕ НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА  

СЕМИЛЕТКИ 

Восточно-Казахстансная область. В День строителя был 
пущен первый агрегат Бухтарминской гидростанции. Еще од-

на крупная ГЭС дала ток заводам и фабрикам, горным и ме-

таллургическим предприятиям, труженикам целинного края. 

Ни на одной из рек нашей Родины не воздвигнута плоти-

на такой высоты, как на седом Иртыше, недалеко от впадения 

в него быстрой Бухтармы. Лишь плотина крупнейшей в мире 

Братской гидроэлектростанции будет превосходить Бухтар-

минскую. 

На снимке: общий вид Бухтарминской ГЭС со стороны 

шлюза. Фотохроника ТАСС 

КОРРЕСПОНДЕН ТСКИН ПОСТ СООБЩАЕТ 

Так рождаются убытки 

ОВОЩЕВОДЧЕСКОЕ звено 
VV четвертого отделения сов-

хоза «Родина», возглавляемое 

А. М. Петровой, всегда славилось 
выращиванием высоких урожаев 

овощных культур. Нынче труже-

ницы звена также приняли на се-

бя высокие обязательства и при-

лагали все усилия к тому, чтобы с  

честью сдержать слово. И нельзя 

сказать, что овощеводы не имеют 

успехов. Они вырастили много 

огурцов. Но с капустой произошло 

непредвиденное. В звене пять 

престарелых женщин и естествен-

но, что они не смогли собственны-
ми силами справиться с пропол-

кой, а руководители отделения 

для этого не выделили дополни-

тельных людей. В результате из 

22 гектаров капусты 8 сплошь 

заросли сорняками. 

Для продажи государству ово-

щеводы собрали 600 килограммов 

огурцов и 2 тонны капусты, но 

продукция лежит на складе, пор-

тится. Ее не отправляют в мага-

зины только потому, что нет тран-

спорта. Вот так и рождаются 

убытки. - 

Серьезный промах 

СЕЙЧАС в разгаре уборка си-

лосных культур. Чтобы за-

готовить больше кормов для сов-

хозного животноводства, механи-

заторы развертывают соревнова-

ние за высокую выработку. А до-

стичь ее можно лишь при беспе-
ребойной работе техники. К сожа-

лению, благие намерения гге всег-

да сбываются. Трактористы на 

укосных площадях часто наска-

кивают на камни и выводят из 

строя технику. Происходит это 

потому, что площади заранее не 

очищаются от камней. Мог же, 

например, управляющий третьим 

отделением т. Виггокуров органи-

зовать очистку от камней и тем 

самым создать для механизаторов 

благоприятные условия для рабо-
ты. 

Иначе обстоит дело в четвертом 

отделении (управляющий т. Заха-
ренков). Оттого, что площади сея-

еных трав и естественных сено-

косов сильно захламлены, меха-

низаторам часто приходится про-

стаивать из-за технических неис-

правностей агрегатов. Бывает, что 

механизаторам, прежде чем начать 

работу, приходится самим убирать 

камни. А ведь на эту работу ухо-

дит много времени. 1{е удивитель-

но, что один из передовых трак-

тористов-Н. Ершов зачастую ска-

шивает за смену лишь по 5-6 
гектаров вместо 8 по норме. 

Если 6ы не эти помехи, то ус- 

пехи отделения на заготовке кор-

мов могли быть значительно вы-

ше. 

Рабочие остались 

н едо нол ь ны 

в ЧЕТВЕРТОМ отделении не-
давно состоялось общее соб-

рание рабочих. Обсуждался вопрос 

о выполнении коллективного до-

говора за первое полугодие. По 
итогам работы на собрании высту-

пил председатель рабочего комите-

та т. Сырников. Он долго говорил 

о6 общих масштабах, давал раз-

личные формулировки. Люди слу-

шали его и хмурили брови. Сыр-
ников словом не обмолвился о .1ю-

дях и бригадах, чьим трудом за-

воевано первенство в соревнова-

нии на заготовке кормов и перехо-
дящее Красное знамя совхоза. 

Ничего не сказал т. Сырников п 

о соревновании, о роли/рабочего 
комитета в развитии соревнова-

ния потому, что рдбком этим воп-

росом не занимался надлежащим 

образом. В таких случаях, конеч-

но, всегда приходится говорить о 

высоких материях, а не о кои-

кретных делах. И. РОЗОВ, 
седыкюор. 

Н АВГУСТОВСКИМ СОВЕЩАНИЯМ УЧИТЕЛЕЙ 
Предстоящий 1960-1961 

учебный год советская школа 

встречает в весьма знаменатель-

ной обстановке. В июле в Москве 
состоялся Всероссийский съезд 

учителей, явившийся важной ве-

хой на пути становления школы 

периода развернутого строитель-

ства коммунизма. Речь Никиты 
Сергеевича Хрущева на съезде ок-

рылила учителей, вдохновила их 

на новые славные дела. Огромное 
значение для дальнейшего разви-

тия советской школы имеет при-

нятое на днях Центральным Ко-
митетом КПСС гг-Советом Минист-
ров СССР постановление « 0 
школьном строительстве и мерах 

по укреплению материальной базы 
школ». Ныне среди учительства 

наблюдается огромный подъем, 

который, несомненно, благотворно 
скажется на работе августовских. 

совещаний учителей. Они будут 
проводиться в городах и районах 

области с 20 по 25 августа. 

В выступлениях руководителей 
цiкол и обобщающих докладах за-

ведующих рай(гор)оно должны 

быть подвергнуты глубокТму и все-

стороннему анализу итоги первого 

года перестройки работы школ, 

определены конкретные задачи, 

над которыми предстоит работать 

школам в новом учебном году. 

Рассматривая итоги истекшего 

года по школам Ленинградской 
области, следует сказать, что 

труд в самых разнообразных фор-

мах прочно входит в учебно-вос-
питательную работу и становится 

подлинной основой воспитания и 

развития учащихся. Опыт трудо-

вого воспитания в Липногорской, 
Толмачевсгсой, Сиверской, Гатчин-
екой № 4, Тосненсгсой, Приозер-
скои и Выборгской школах-интер-

натах свидетельствует о том, что 

труд школьников становится ор-

ганической частью учебно-воспи-
тательной работы, сочетается с 

техническим творчеством учащих-

ся, является средством их нравст-

венного развития. Укрепление 
связи школы с жизнью, широкое и 

последовательное внедрениепро-

изводственного обучения во мно-

гом способствовали повьшгению 
успеваемости учащихся и росту 

педагогического мастерства учи-
телей. 

Отмечая успехи, достигнутые в 

первом году перестройки школы, 

нельзя забывать о недостатках. В 
области есть немало детей школь-

ного возраста, не охваченных обу-
чением. Причина этого - плохая 

организация учета детей ш кольно-

го возраста, отсутствие в ряде 

мест регулярного подвоза школь-

ников из отдаленных населенных 

пунктов. Все еще низок в некото-

рых школах уровень учебно-вос-
питательной работы. Поэтому вы-

сок процент второгодников, а ведь 

за их счет главным образом и про-

исходит отсев учащихся. 

Вопросы осуществления все-

обуча должны быть тщательно 

рассмотрены на августовских со-

вещаниях. Особое значение имеет 

сохранение контингентов учащих-

ся, переходящих в восьмой класс. 

Это - важное условие быстрей-
шего осуществления перехода на 

всеобщее восьмилетнее обязатель-
ное обучение. Чтобы добиться это-

го, надо развернуть разъясиитель-

ную работу не только с учащими-

ся, но и с родителями, создать ма-

териальные условия для перехода 

на восьмилетнее обучение. В этом 

вопросе нужно проявлять больше 
местной инициативы, усилить по-

мощь предприятии, совхозов и 

колхозов. 

Постановление ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР «0 школь-

ном строительстве и мерах по ук-

реплению материальной базы 
школ», несомненно, будет во мно-

гом способствовать решению этой 
задачи. Однако нужна и большая 
организаторская деятельность ме-

стных Советов. Все должны знать 

о примерах заботливого отношения 

к школе, которые показывают ди-
ректор совхоза «Терпилицы» тов. 

Алексеев, председатель колхоза 

имени Ленина Волосовского райо-
на т. Иванов, директор фабрики 
«Коммунар» т. Трофимов. Будет 
полезно, если руководители пред-

приятии, колхозов, совхозов вы-

ступят па августовских совеща-

ниях и расскажут, как они дума-

ют помогать в перестройке школы, 

в осуществлении 8-летг}гего все-

обуча. 
Особое внимание на августов-

ских учительских совещаниях сле-

дует сосредоточить на содержании 

работы школ. Как и в прошлом 

году, первостепенное значение 

имеет органическая связь об щеоб-
разовательных предметов с трудо-

вой деятельностью учащихся. 

Большое значение приобретает 
труд учащихся на учебно-опытных 
участках, в бригадах и мастер-

ских. 

Важным участком народного 

просвещения являются вечерние 

(сменные) и заочные школы. Этот 

вид образования без отрыва от 

производства будет с каждый го-

дом развиваться все больше. В 
1960-1961 учебной году в 

районах области будут работать 
62 школы рабочей молодежи и 6 
заочных школ. К концу семилет 

ки планируется иметь 89 школ 

рабочей и сельской молодежи и 6 
заочных с 35 филиалами при об-
щем количестве учащихся 39.900 
человек вместо 19.200 сейчас. 

Наряду с производственным 

обучением, привитием учащимся 

трудовых навыков надо уделять 

должное внимание изучению гу-

манитарных дисциплин. Необходи-
мо более последовательно и все-

сторонне проводить эстетические 

воспитание, обогащать учащихся 

знаниями в области литературы и 

искусства. На наш взгляд, и прак-

тике школьной работы не заняли 
еще достойного места вопросы 

привития санитарно-гигиениче-

ских навыков. 

Залогом успешного решения 

стоящих перед школой задач яв-

ляется систематическая работа 
учителей над повышением своей 
квалификации, повседневное и 

глубокое обогащение новыми п 

разносторонними знаниями. В 
идейном и профессиональном ро-

сте учительства области большую 

роль играет работа, проводимая 

Областным институтом усовершен-

ствования учителей. 
Хорошими помощниками инсти-

тута и органов народного образо-
вания становятся районные мето-

дические кабинеты. Успешно ра-

ботают такие кабинеты в Ломо-
носовском, Бокситогорсколг, Тос-
ненском, Гатчинском и других 

районах. Однако деятельность 

большинства кабинетов надо 

улуч,шатъ, и ,преяоде :всего, в нап-

равлении обобщения и распрост-

ранения опыта передовых педаго-

гов и лучших школ. 

Отдавая должное сделанному, 

следует особое внимание сосредо-

точить на нерешенных задачах. 
Августовские совещания учите-
лей надо провести под знаком ост-

рой критики недостатков в работе 
школ и всесторонней мобилизации 
учительства на осуществление ог-

ромных задач, поставленных пе-

ред советской школой Коммуни-
стической партией и Советсгиам 
правительством. 

Е. ХАХАЛИНА, 
заместитель ггре,дсадатеел,я 

исполкома областного 

Сов ега ,депутатов зрулнщихся. 

М е ж к о л х о з н ы 

Сумсная область. В сосновом 

бору на берегу реки Поел вид-

неется красивое белое здание. 

Большиеокна, открытые ,веран-

цы, кругов - цветы. Это пер-

вый в области межколхозный 
Дом отдыха, который открылся 

1 августа в селе Токари Ле-
бединского района. Здесь име-
ются комнаты отдыха, обстав-
ленные удобной мебелью, про-

КОНЦЕРТЫ В ПОЛЕ 
В колхозе «Путь к коммуниз-

му» полным ходом .идет уборка  
Урожая. Все колхозники в поле. 

Заведующая Загривским сельским 

клубом Раиса Петровна Гудовская 

решила обслуживать сельских 

тружеников непосредственно на 

работе. Она с участниками дет-

ской художественной самодеятель-

ности подготовила интересную 

программу концерта - монтаж на 

тему: «В дни уборки будем зорки». 

Активными участниками этого 

концерта являются местные 
школьники Вова и Вера Несте-
ренко, Галя и Валя Радугины, 
Валя и Вова Винокуровы, Толя 
Кузькин и другие. Они уже про-

вели несколько концертов, высту-

пили перед доярками на пастбище 

в местечке Черемуха, на сено-

косе в деревне Степановщина, у 

зерносклада в деревне Загривье. 
Их веселый тематический кон-

церт оставил хорошее впечатле-

ние у колхозников. Довольны г: 

сами участники художественной 
самодеятельности своими .ле+рвь-

ми успехами. 
О. АНДРЕЕВА. 

й Доги отдыха 

сторная столовая, спальни, рас= 
считанные на двух человек 

каждая, кабинет врача, про-

цедурная, душевые. Везде чув-

ствуется большая забота о че-

ловеке-труженике. -

На снимке: группа отдыхаю-

щих в Доме отдыха. На перед-

нем плане (слева направо) 
свинарь Г. А. Яковенгсо, доярка 

Е. В. Слинысо, звеньевая В. Г. 
Прокопченко, механизатор 
Е. А. Сирик и доярка В. М. 
Дриваль. 

Фото А. Завгороднего. 
Фотохроника ТАСС 
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Испытание 
не выдержано 

Наша футбольная команда 

«Труд», как известно, снискала 

неплохую славу не только в Ле-
нинградской области, но и за ее 

пределами. Известно, что в розыг-

рыше кубка Российской Федера-

ции команда одержала две убеди-

тельные победы над петрозавод-

скими и псковскими футболиста-
ми и завоевала право на проведе-

ние финальной встречи по Северо-
Западной зоне. Это ответственное 

испытание сланцевские футболи-
сты имели возможность выдержать 

во встрече с сильным «противни-

ком» -командой « Воркута» Коми 

АССР, которая состоялась на ста-

дионе «Нефтяник» 17 августа при 

большом скоплении любителей 
футбола. 

Как проходила игра? В первой 

тайме сланцевские футболисты 
имели реальную возможность пер-

выми открыть счет. Левый край-

ний К. Корнеев несколько раз хо-

рошо проходил с мячом к воротам 

гостей, но он не получал со сторо-

ны других нападающих поддерж-

ки и его быстрые проходы -своди-
лись н нулю. 

На 115-й минуте тервой полови-
ны игры гости открыли счет. Про-

изошло это по вине наших .защит-

ников, и прежде всего правого за-

щитника А. Васильева, со спины 

которого мяч скатился в сетку во-

рот. Большая вина в этом и вра-

таря т. Бершицного, который, 

кстати сказать, играл явно ниже 

своих возможностей. 

На 45-й минуте первого тайма 
за грубость гостей был назначен 

11-метровый штрафной удар. Его 
четко реализовал левый полу-

средний Н. Махотин. Со счетом 

1:1 команды ушли на отдых. 

После перерыва игра сложи-

лась трагически для сланцевских 

На экраны кинотеатров вышла 

новая картина «Сережа», постав-

ленная по повести В. Пановой на 

киностудии «Мосфильм». Она под-

нимает важные вопросы жизни со-

ветской семьи и воспитания детей. 
Авторы сценария - В. Гiано.ва, 
Г. Данелия и И. Таланкии, режис-

сер - Г. Данелия. Главные роли 

в фильме исполняют популярные 

футболистов, так как гости в те-

чение первых восьми минут про-

вели в ворота хозяев поля еще два 

мяча. 

Кстати о «противнике». Ворку-

тинские футболисты - сильный, 

слаженный коллектив. Они уме-

ют очень быстро перемещаться 

по полю, хорошо владеют мячом, 

точны у них передачи и сильны 

удары. 

Была ли возможность у наших 

футболистов выиграть встречу? 

Да, была. Правда, в технике игры 

наши футболисты несколько усту-

пали «противнику». Но ведь его 

можно было одолеть. В чем же 

причина поражения сланцевчан? 

Ответ может быть один: команда 

играла ниже своих возможностей. 

В этой ответственной встрече, 

привлекшей на стадион тысячи 

сланцевчан, неудовлетворительно 

играли левый полусредний Н. Ма-

хотин, правый крайний В. Полов, 
правый полузащитник Ю. Бойков, 
правый защитник А. Васильев и 

вратарь Т. Бершицкий, который 

был заменен во второй половине 

игры. 

Команда «Труд» ответственное 

испытание не выдержала и не оп-

равдала надежд любителей футбо-

ла. Встреча проиграна со счетом 

3:1. Команда не вышла за преде-

лы Северо-Западной зоны, откры-

ла зеленую улицу воркутинским 
футболистам. 

Жаль, очень жаль! Команде 
«Труд» и каждому игроку в от-

дельности нужно сделать для себя 

правильные выводы и настойчиво 

бороться в дальнейших играх за 

то, чтобы команда оказалась побе-

дительницей в розыгрыше первен-

ства Ленинградской области. 

Н. РОВЕНСКИИ. 

Комментируя начавшийся в 

Москве процесс по делу американ-

ского летчика-шпиона, чехосло-

вацкие газеты подчеркивают, что 

вместе с Пауэрсом перед судом 

предстанут и правящие круги 

США, которые в осуществление 

своей агрессивной политики по-

слали его на разбой. Судебный 
процесс в Москве пригвоздит к 

позорному столбу и тех американ-

ских государственных деятелей, 

которые умышленно хотят вер-

нуть мир к худшим временам 

«холодной войны». 

Финляндия 

Отмечал большой интерес меж-

дународной общественности к это-

му судебному процессу, газета 

« Кансан уутисет» в передовой 

статье пишет, что «после Нюрн-

бергского процесса по делу глав-

ных военных преступников не 

было такого уголовного дела, ко-

торое привлекло бы во всем мире 

столь же большое внимание». 

«Дело Пауэрса, - подчеркива-

ет газета, - связано, однако, не 

только с личностью летчика-

шпиона, с тем, что он совершил 

как агент холодной войны. Речь 
идет о всей внешней политике 

НОВЫЕ ФИЛЬМЫ В АВГУСТЕ 

артисты кино С. Бондарчук т 

И. Скобцева. В роли Сережи сни-

мался пятилетний москвич Боря 

Бархатов. 
Молодые ленинградские писате-

ли Р. Погоди и М. Демиден:ко 
интерекаваидись жмзмыю ребят с 

острова Канюнерикого - того са-

мого острова, который находится 

на окраине Ленинграда, у самого 

Кадр из нового художественного кинофильма есть». Сценарий 
Г. Колтунова по рассказу А. П. Чехова. Производство -киностудии 
«Мосфильм» 1960 года. Фотохроника ТАСС 

выхода в море. Они написали 

сценарий, по которому на студии 

«Ленфильм» была смята кинопо-

весть «Ребята с Каманерского». 
Она поставлена режиссером 

М. Шатмiро. Главные роли в филь-
ме исполняют ленинградские 

школьники. 

Киевская киностудия имени 

А. Довженко в августе выпустила 

ига юкраны две навык осартины -

«Спдсите наши души» и «Таврия». 

Советское судно «Запорожец», 
находящееся в открытом море, 

приняло смпнал бедствия. Моряки 
поспеш.илм на помощь горящему 

английскаму судну, оказавшемуся 

частной яхтой. Они опасли пасса-

жиров, команду и доставили их в 

Лондон. Картина аТаария», по-

ставлеиная режиссерам Ю. Лы-
селiко по мапивам одиаюменмаго 

романа О. Топиацра, посвящена .тя-

желюй судьбе бамраIков Таврми. 

В этом месяце на экраны выхо-

дит ,ряд з арубе ж н ы х фильмов. +Кар -
тина саБел.ая кровь» студии «Де-

фа» посвящена судьбе офицера 
армии бундесвера, вернувшегося 

ие США, аде си прохКхдииг подготов-

ку по атомному арIужию. Фильм 
,разоблачает жюбюрников гонки воо-

ружения, рассказывает о губитель-
ных паслеуствмяiх испытаний ягдер-

нюго оружия. 

(ЛенТАСС)    

3А РУБЕЖОМ -=_ 
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Народная Республика Болгария. 
В горячие дни жатвы в гости к 

членам трудового кооперативно-

земледельческого хозяйства в Доб-
рудже приехал ансамбль песни и 

пляски народной читальни «Сог-

ласие» из города Каварна. 

На снимке: выступление ан-

самбля на полевом стане. 

Фото С. Ненова (БТА). 
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НАГЛЯДНЫЙ УРОК для ПРОВОКАТОРОВ 
Зарубежная печать о процессе Пауэрса 

ЧЕХОСЛОВАКИЯ США... Если бы политика США 

была иной, то не было бы и дела 

Пауэрса». 

Англия 

На пресс-конференции в англий-

ском МИД представитель мини-

стерства иностранных дел оказал-

ся в довольно затруднительном 

положении, когда ему был задан 

следующий вопрос: сегодня в Мо-

скве подсудимый Пауэрс заявил, 

что на пути из Адана (Турция) в 

Пешавар (Пакистан) транспорт-

ный самолет, на котором он ле-

тел вместе с полковников Шелто-

ном, во время посадки, «по-види-

мому, в Бахрейне», обслуживался 
англичанами; является ли это 

обычной практикой, когда самоле-

ты центрального разведыватель-

ного управления США обслужива-
ются на английских базах за гра-

ницей? 

Сославшись на прежние выска-

зывания премьер-министра Мак-

миллана в палате общин, пред-

ставитель МИД заявил, что он не 

намерен касаться вопросов, имею-

щих какое-либо отношение к сек-

ретной службе. 

США 

Командование американских 

военно-воздушных сил, коммен-

тируя показания Пауэрса о том, 

что шпионским подразделением 

«10-10» командует полковник 

Шелтон, заявило, как говорится 

в сообщении агентства Юнайтед 

Пресс, что полковник ,Уильям 

IПелтон будто бы является коман-

диром 2-й эскадрильи « по наблю-

дению за погодой», которая бази-

руется в Турции. 

17 августа (ТАСС). 

Иностранные юристы о процессе 

На судебном процессе по делу) Вся судебная процедура, ука-

американского летчика -шпиона зал Ачария, отвечает нормам юри-

Пауэрса присутствует. группа вид- дической практики и проникнута 

ных иностранных юристов. демократизмом. 

Корреспондент ТАСС обратился 
к некоторым из них с вопросом, 

каковы их впечатления о ходе су-

дебного процесса. 

Прежде всего хочу подчерк-

нуть, заявил С. К. Ачария, адво-

кат верховного суда Индии, что 

Военная коллегия рассматривает 

дело Пауэрса в открытом судеб-
ном заседании, а не при закры-

тых дверях, как это часто делает-

ся в других странах. 
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Видный бельгийский адвокат 

Морис Корниль отметил, что на 

процессе Пауэрса как обвинение, 

так и защита поставлены в 

ное положение. Судьи, по его мне-
нию, производят впечатление со-

вершенно беспристрастных, а под-

судимый абсолютно свободен в 

изъявлении своей воли. 

(ТАСС) 

В КЛУБАХ НАШЕГО ГОРОДА 

Дом культуры комбината 
«Сланцы ». Сегодня - кинофильм 

«Это было весной»; завтра - ки-

нофильм «Большой валы». Клуб 
шахты № 1. Завтра - кинофильм 

«Дело пестрых». Клуб строителей. 

Сегодня - кинофильм « Русский 
сувенир». Клуб горняков. Сегодня 

- кинофильм «здравствуй, док-

тор»; завтра - кинофильм «Пер-
вое свидание». Клуб мебельщиков. 

Завтра - кинофильм «Светиль-

ник должен гореть». Клуб РТС. 
Сегодня - кинофильм « Лили». 
Красный уголок шахты № 3. Се-
годня - кинофильм «Отвержен-
ные» (II серия). Клуб поселка 

Рудничный. Сегодня - кино-

фильм «Герой в домашних туф-

лях».- Районный Дом культуры. 

Сегодня - кинофильм «Светиль-
ник должен гореть»; завтра -

кинофильм «Большая голубая до-

рога». 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 

РАИУНИВЕРМАГ СЛАНЦЕВСКОГО РАИПО 
проводит школьный базар 

21 августа в Доме культуры и в помещении райунивер-
мага, а 23 августа в столовой деревни Выскатка. Будет произ-

водиться продажа различной детской одежды, обуви, а также 

тканей на школьные переднички. -

Желающие приобрести товары для школьников, посети-

те базар с 10 до 18 часов дня! 
АДМИНИСТРАЦИЯ. 
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